



"LOS ARCHIVOS DE LA PANDEMIA EN MÉXICO"

NÚMERO DE REGISTRO ANTE DGOAE-UNAM: 2020-12/124-5146

REGISTRO DE BITÁCORA

Fecha o periodo de observación	15/10/2021	
Ubicación	Delegación Villa de Pozos San Luis Potosí.	
Situación observada y contexto	Incendio de oficina en plaza donde hay una	
	gasolinera.	
Tiempo de observación	20-30 min.	
Observador@	Luz Maria Galaviz Galarza	
Nomenclatura/Número de registro	T_SL_GAGL_01	

Hora o periodo	Interpretación	Descripción
de tiempo	(Lo que pienso, siento, conjeturo, me pregunto)	
	Al observar lo ocurrido, realmente viene a mi	El pasado viernes 15 de octubre alrededor de las
	cabeza la pregunta de ¿qué tan importante	7:20 de la tarde, me encontraba trabajando en
	nos parece mantener la sana distancia o el	la tintorería en compañía de mi jefa y su mamá,
	uso de cubrebocas cuando nos presentamos	cuando comenzamos a sentir un olor como a
po a o	ante una situación en riesgo, o peligro?	quemado, pero en ese momento no le tomamos
	porque lo primero que queremos es salir de	importancia ya que pensábamos que provenía
	ahí para estar a salvo, sin importar si se	de una construcción que se está realizando a
	olvida el cubreboca o si alguien viene a 5	unos pocos metros de la plaza donde nos
	centímetros de nosotros.	encontrábamos.
	En lo ocurrido este pasado viernes, a mi	Pasando 15 minutos me percato que comienza a
7:00 a 7:20	realmente no me importo si otras personas	entrar humo por la puerta de la tintorería y la
	venían al lado mio solamente pensaba en	chava que tiene su estética al lado del local de la
pm	llegar a la planta baja y que pasaran por mi	tinto, sale y le grita a uno de los encargados de
	para irme a mi casa, por que realmente senti	la gasolinera que se estaba quemando una
	que podia estar en riesgo ya que se estaba	oficina que está al lado de la tintorería, en ese
	quemando una oficina que está en una plaza	momento se hace un "paro de emergencia" y
	donde hay una gasolinera.	todos los trabajadores de la gas comienzan a
	Y a pesar de que la pandemia que se está	desalojar la plaza, nosotras nos encontrábamos
	viviendo ha sido caso de muchas muertes, a	en el primer piso de la plaza, así que lo primero
	la mayoría de los que estábamos en la plaza	que hicimos fue apagar todo tomar nuestras
	no nos pasó por la mente ni un minuto, la	cosas y bajar las escaleras de la manera más
	pandemia.	tranquila posible, y eso hicieron los otros
		trabajadores de los locales de la plaza, cuando
•	•	THE PROPERTY.

LA PANDEMIA EN MÉXICO





estábamos abajo, me percate de que no tenía puesto el cubrebocas y que todos estábamos a escasos 30 centímetros de distancia, enseguida se habló a los bomberos ellos llegaron en menos de 5 minutos y yo tenía que irme por que no me arriesgaria que algo malo sucediera.

